

## Wir sagen mal wieder Danke zu Dammeyer + Selzer Medizintechnik!



Trotz einer Krankenversicherungspflicht sind ca. 61 000 Menschen (Stand 2022) in Deutschland ohne Krankenschutz. Armut, Obdachlosigkeit, Misserfolge in der Selbständigkeit, hohe Beitragskosten oder wenig Spielraum für die Möglichkeit einer Ratenzahlung hindern oft ganze Familien daran, sich einen Versicherungsschutz zu leisten.

Die MMM befindet sich in der Mannheimer Neckarstadt-West, Zehntstrasse 32. Die Pfarrgemeinde Herz-Jesu (Katholische Kirchengemeinde Mannheim-Neckarstadt)

stellt die Räumlichkeiten (Warteraum, ein Aufnahmeraum, drei Untersuchungs- bzw. Behandlungsräume, ein Verwaltungsraum) mietfrei zur Verfügung und integriert die MMM in ihr Gemeindeleben.

Seit Juni 2014 ermöglichen wir Menschen ohne Krankenversicherungsschutz in unserer wöchentlichen Sprechstunde eine kostenlose, medizinische Erst- und Basisversorgung bei Erkrankung, Verletzung oder Schwangerschaft. Hierzu benötigen wir nicht nur die tatkräftige Hilfe unseres Teams, dass aus ehrenamtlichen medizinischen Fachkräften und Ärzte der Fachrichtungen Innere Medizin, Gynäkologie und Pädiatrie besteht oder Kooperationspartnern wie beispielsweise Praxen, Krankenhäuser, Apotheken, sondern auch Spendenbeiträge von Institutionen und Privatpersonen.

Hoch anzurechnen ist hier das Engagement der Firma Dammeyer + Selzer. Schon im Jahr 2014 erhielten wir wichtige Sachspenden von der Firma Dammeyer + Selzer. Wir konnten 2021 über Herr Bruckmeir (Geschäftsleitung der Firma Dammeyer und Selzer) ein Ultraschallgerät für die Gynäkologen gewinnen. Auch in diesem Jahr blieb eine Sachspende nicht aus. So konnten wir im August 2022 mit einem weiteren EKG unsere Medizinausstattung erweitern.

Wir sagen **Danke** für die vielen Spenden, das Engagement und die überaus freundliche Zusammenarbeit mit der Firma Dammeyer und Selzer! Nur durch solche Spenden wird die Arbeit der MMM erst möglich. Danke!

